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いきいき輝く三和の子 やさしく かしこく たくましく 
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芸術の秋、作品作りに励んでいます🍂 
ぐっと気温が下がり、ようやく秋らしくなりました。過ごしやすく、集中して何

かに取り組むのにもいい季節ですね。 

子どもたちは、南国市展への出品にむけて硬筆や毛筆、絵の創作などに頑張って

います。本校は、こども県展には学級として取り組んでおりませんので、県展に出

品を希望される場合は、担任にお声がけください。（作品締め切り 10月 26日出品料

200円です。） 

三和小代表としてがんばりました！陸上記録会 
14日、南国市小学校陸上記録会が県立青少年センターで実施され、14名の代表選

手の皆さんが参加し、練習の成果を発揮しました。 

時間によっては小雨が降るなかでしたが、競技に 

集中して頑張りぬきました。ここ数年、リレーは女 

子のみの参加でしたが、本年度は男子もチームを組 

むことができ、最後まで仲間に声援を送りました。 

放課後の練習にも真面目に取り組み、三和小代表と 

して頑張ってくれた代表選手 14名に、集会で全校 

から拍手をおくったことでした。 

参加に向けてご協力をいただき、温かい応援をい 

ただきました保護者・ご家族の皆さま、誠にありが 

とうございました。 

 

4年生、浜改田の海岸で防災学習・海岸清掃 
高知新聞（10/13付）にも掲載されましたように、10月 11日に 4年生が総合的な

学習の時間の学習活動として、浜改田地区の防災施設の見学と、海岸の清掃を行い

ました。県中央東土木事務所の方から、陸閘の説明をお聞きし、実際に開閉作業も

体験しました。地震の際には、もし陸閘が開いていても、とにかく高台に避難する

こともお話いただきました。（普段は閉じているそうです。） 

海ガメが産卵に訪れる場所でもある海岸を掃除したところ、ごみの量の多さと、

多様な種類に驚きの声が上がりました。海岸に捨てたごみだけでなく、家庭や道路

などに捨てられたごみも最後は海岸に流れ着くとお聞きし、子どもたちは自然を守

ろうとする意識を一層高めることができました。 

お世話になりました 

三和を良くする会を始 

めとする関係機関や地 

域の皆様、ご協力いた 

だき、ありがとうご 

ざいました。 

 

第２回四葉会（学校運営協議会）実施 
16日、第２回四葉会を実施し、四葉会員の皆様に子どもたちの授業を参観後、学

校運営に関して、ご意見やご感想をいただきました。 

今回は、「稲生小・大湊小・三和小」の学校再編に関して、南国市教育委員会より

教育長、次長が来校され「地域の方の声を直接お聞きしたい」ということで、お話

があり、意見交流もされました。学校再編に関しては、同じく保護者の皆様のお声

を伺う場も持つ予定ですので、その折にはぜひお声をお聞かせください。 

四葉会員の皆様からは、「学力をしっかりつけてあげてほしい。」「子どもたちが明

るく伸び伸びと学校生活を送る様子に安心する。」「教職員の勤務時間が長時間にな

っていないか。」といった、ご意見・ご感想をいただきました。今後の学校運営に生

かしたいと思います。 

本年度は、これまで以上に地域の方と直接ふれあったり、お世話をいただいたり

する場を多くもつことができています。地域の方に見守られている安心感を子ども

たちはもっています。そして、地域を愛する心情を育てる機会をいただいているこ

とを深く感謝申し上げます。 

 

家庭数 

代 表 選 手 の皆 さん 

５年生   

６年生  


